

Nous, Canadiens et Canadiennes, avons de quoi être fiers de notre pays et, dans une large mesure, nous le reconnaissons. Mais nous sommes des gens modestes et peu portés à la vantardise. Au mois d'avril dernier, cependant, une organisation non moins importante que les Nations Unies, a déclaré au monde entier ce que nous n'aurions probablement pas déclaré nous-mêmes, bien que nous en soyons conscients dans une large mesure: notre pays est le meilleur au monde en ce qui a trait à la qualité de vie. Pensez-y bien. Le meilleur au monde. Notre qualité de vie est tellement reconnue de par le monde, que les étrangers qui observent le marasme constitutionnel que nous vivons présentement, ne peuvent pas croire que nous risquions de perdre autant.

Dans le passé, le Canada s'est développé et est devenu l'un des pays les plus prospères au monde. Dans une période de changements rapides sur la scène internationale, la structure de notre pays, et ses institutions, doivent se développer de manière à nous donner les outils nécessaires pour maintenir et améliorer notre qualité de vie. Le renouvellement du Canada, selon les paramètres établis dans l'accord de Charlottetown, nous permettra d'atteindre ces objectifs. L'entente vise à assurer cette qualité de vie, en réformant et en améliorant nos institutions politiques, afin qu'elles servent les intérêts des Canadiens et Canadiennes aussi bien dans l'avenir qu'elles ne l'ont fait dans le passé.

D'ailleurs, la stabilité traditionnelle du Canada témoigne d'arrangements politiques et d'institutions qui ont bien servi les intérêts de tous les Canadiens et Canadiennes par le passé. En tant que pays uni, nous comptons de grandes réalisations économiques à notre actif, des réalisations qui nous portent à être optimistes en ce qui a trait à notre avenir ensemble.

Ouvrons-nous les yeux, et voyons la chance que nous avons d'être Canadiens et Canadiennes. J'aimerais vous dire en guise de conclusion que votre décision du 26 octobre sera cruciale. Ne la prenez pas à la légère. Pour moi c'est clair, l'avenir commence par un OUI.

Je vous remercie.